
QE 367 – 24.06 

COMMUNE DE VERNIER 
 

 

QUESTION ECRITE 
 

 au sens de l’article 49 du règlement du Conseil municipal de Vernier 

 

 

Promotion du FC Avanchet-Sport et du FC Vernier 

 
 

Messieurs les Conseillers administratifs, 

 

Nos équipes verniolanes cartonnent ! Après la magnifique promotion de notre équipe féminine 

du FC Avanchet-Sport en première ligue, le FC Vernier, qui a validé sa promotion ce dimanche, 

sera par conséquent promu en deuxième ligue et aura le privilège de défier des équipes 

comme le FC Martigny l’année prochaine au stade municipal. 

 

Soyons fiers de nos équipes qui feront rayonner le nom de notre ville dans toute la Suisse 

romande ! 

 

 
 

1) Notre commune a-t-elle officiellement félicité les deux clubs pour ces beaux parcours ? Sous 

quelle forme ? 

 

2) Serait-il possible de consacrer un article dans l’ActuVernier pour ces deux exploits ? 

 

3) Est-ce que nos installations sportives sont conformes et bien adaptées pour ces nouvelles 

catégories de jeu ? 

 

4) La commune a -t-elle l’intention d’apporter une aide supplémentaire à ces deux clubs pour 

accompagner au mieux ces promotions ? 

 

 

Bien cdlt, 

 

 

 

Le groupe MCG 

Le groupe le Centre – Vert’Libéraux  

Nicolas Aubert, Indépendant 

 

 

Vernier, le 10 juin 2024      


